

Gemeinde Mainhausen, Montag, 16. Dezember 2013

Vorweihnachtlicher Familienspaziergang



Im Haus der kleinen Kleckse freuten sich alle schon lange auf den geplanten Familientag. Um die Vorweihnachtszeit gebührend zu begrüßen, war ein gemeinsamer Spaziergang geplant. Wo es hingehen, oder was uns auf unserem Weg erwarten würde, war ein Geheimnis. So gingen wir am Freitag, den 22. November kurz nach Vier los.

Bald wurde es dann auch schon dunkel. Gut, dass die Kinder Taschenlampen mitgebracht hatten. Grob gezählt marschierten 70 Entdecker den Weg entlang und bald erreichten sie den Schäfer. Hier durfte wer wollte, sogar die Lämmchen besuchen, die gerade in der letzten Nacht geboren worden waren. Um sie gebührend im Leben zu begrüßen, bekamen sie kurzerhand unser Lied „Fluck der Edle Drache“ vorgesungen, dann ging es weiter. Inzwischen war es sehr kalt geworden. Unsere Begeisterung auf das, was uns noch erwartete hielt, uns noch weiterhin Munter. Wir sangen „Guten Abend lieber Mond“-der versteckte sich aber leider an diesem Abend hinter einer dichten Wolkendecke. Das konnte aber nicht wirklich jemanden erschüttern, denn am Rande des Weges, entdeckten die Kinder in einem Gebüsch hängende, kleine „Beschützerdrachen“, die im Taschenlampenlicht hell aufleuchten.

In der KiTa angekommen, erwartete uns ein Märchengarten, mit einer von Kerzen beleuchteten Brücke und einem reichlich gedeckten Tisch. Bei Kerzenlicht durften Schmalzbrote, Kräuterbrote, Brezeln und Kinderpunsch, Apfelsaft und für die Erwachsenen Glühwein genossen werden. Langsam weihnachtet es und zur Weihnachtszeit gehören Kerzenlicht und Wärme. Somit führten die Erzieherinnen einen Kerzenlichttanz, als Symbol der Wärme, Liebe füreinander und Sinnlichkeit zu Meditativer – Musik auf. Jede Familie durfte sich ein Sternenteelicht, das von den Tanzlichtern angezündet wurde, mit nach Hause nehmen, als Begleiter für die Adventszeit. Der Wind löschte manche Lichter aus, aber wir gaben, auch jedem ein Herzenslicht, das Behütet weiter brennt, und das der Wind nie löschen kann.

Jetzt kann es Weihnachten!

Die KiTa Haus der kleinen Kleckse wünscht jedem eine ruhige und besinnliche Weihnachtszeit.